

Bewertung des Richters VD Jean-Pierre LADOR

Waadtländer Beamter im Ruhestand (er nannte sich Präsident)

«Arbeitete» im Gerichtsgebäude an der Avenue de St-Cergue 34, Nyon VD

Privatadresse:

rue du Village 5, 1121 Bremblens

Privattelefon: 021 801 36 05

Ehefrau: Madeleine



Jean-Pierre LADOR

Ansicht des Wohnsitzes:



Briefkasten der Familie LADOR



Nordseite – Eingang von der Dorfstrasse her



Westseite



Ansicht aus Süd-Ost



Ansicht vom Süden



Ostfassade

Profil

Dieser Magistrat hat im grossen Stil im Kanton Waadt gewütet, ist aber erstinstanzlicher Richter geblieben, vorerst im Vallée de Joux und anschliessend an der Côte. Gemäss vorhandener Data Base sind 15 seiner Opfer bekannt.

Eines Tages ist er doch gezwungen worden, sich schriftlich für «bedauerliche Unterlassungen» zu entschuldigen.

LADOR hatte getrickst, um einen unerwünschten Entlastungszeugen auszuschalten. Das scheint eine seiner üblen Maschen zu sein.

St. ist während seiner Gerichtsverhandlung von LADOR hinters Licht geführt worden, indem letzterer den angeblich vorgeladenen Zeugen zweimal vom Gerichtsweibel in der Lobby ausrufen liess. Später wurde St. inne, dass LADOR diesen Entlastungszeugen gar nie vorgeladen hatte.

Im Falle des Verfassers war die Zeugenvorladung kurz vor dem Prozesstermin ans Gericht retourniert worden. Bei der Ankündigung des misslungenen Zeugenaufrufs bei Prozesseröffnung wiederholte ich umgehend mein Anbegehren, der Zeuge sei nochmals vorzuladen. LADOR wich aus. Er verfügte, man werde nun mit der Gerichtsverhandlung anfangen, und das Gericht, sprich der Sonnenkönig LADOR, werde später entscheiden. Am Ende der Verhandlungen entschied er, die Anhörung dieses Entlastungszeugen sei überflüssig. Später habe ich in der Gerichtsakte die handgeschriebene Frage der Sekretärin an LADOR gefunden: «Sind die Parteien zu verständigen?» Antwort LADOR: «Nein. Ich werde das an der Gerichtssitzung erklären».

Dieser Zeuge hatte den Arbeitsplatz gewechselt. Mit einem kurzen Telefonat mit seinem früheren Anstellungsort brachte ich die neue Adresse dieses verpassten Zeugen in Erfahrung. Zu spät.

Hobby: Gartenarbeiten



Referenzliste (seit dem Jahr 2000 gesammelte Beobachtungen):

Anzahl Negativreferenzen: 15

Anzahl Positivreferenzen: 0

Übersetzung

Herr **Jean ELLGASS**

Morges, den 31.12.04

Le Matin

Avenue de la Gare 33

1001 Lausanne

cc :

J.-P. St., chemin du, 1... ..

Jean-Pierre LADOR, rue du Village 5, 1121 Bremblens

Jean-Marie RUEDE, chemin du Gros-Chèvre 7, 1137 Yens

Laurent DE MESTRAL, Président du Tribunal cantonal

«In den ersten Stunden habe ich viel geweint»

Ihr Artikel vom 25.12.04

Geehrter Herr ELLGASS,

Herr St..... und ich haben viel gemeinsam: Wir haben beide ein beachtliches «Richter»-Portefeuille. Unter anderen hatten wir es beide mit dem 1. «Untersuchungsrichter» der Côte, RUEDE zu tun, der nichts untersucht hat. Herr St..... und ich sind alle beide anschliessend vom «Richter» LADOR abgeurteilt worden, der es in den 2 Fällen « verpasst » hat, einen Entlastungszeugen vorzuladen, ohne uns darüber zu informieren, wie die Verfahrensordnung dies vorschreibt.

Und in beiden Fällen konnten diese Herren ihre Amtspflicht verletzen, ohne von ihren übergeordneten Instanzen diszipliniert zu werden. In einem Rechtsstaat wären diese 2 Individuen heute wegen Amtsmissbrauch hinter Gitter.

Danke für Ihren Artikel und alles Gute für das kommende Jahr

Gerhard ULRICH

Absender : G. ULRICH, Av. de Lonay 17, 1110 Morges

30.09.16/GU